

Alzheimer / Etude CNSA sur le besoin de développer l'accueil de jour et temporaire

Les conclusions de l'étude « **Accueils de jour et hébergements temporaires pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer : Attentes, freins et facteurs de réussite** » ont été publiées.

Une étude réalisée entre juillet 2009 et mars 2010 par Gérotoctef et pilotée par la CNSA, en lien avec la fondation Médéric Alzheimer, France Alzheimer, des conseils généraux, des DDASS et DRASS, des gestionnaires d'accueils de jour, la Fondation de France, la Mutualité française, l'Anesm, la DGS et la DGAS et à laquelle ont été associés la Fédération hospitalière de France, la Fondation Caisses d'Épargne, l'Uniopss et Médica France.

Il met en exergue :

les attentes des aidants et des professionnels,
les freins et les facteurs de réussite identifiés par les DDASS et les conseils généraux ainsi que par les professionnels et les usagers de ces dispositifs d'accueil temporaire.

Pour en savoir plus :

Rapport CNSA / Alzheimer